



Eine neue Herausforderung für die kommenden Jahre

Seit der Gründung von Realsport im Jahr 1992 werden wir von einer Vision verfolgt: die innovativsten Produkte auf dem Markt mit einem massgeschneiderten Service und hochqualifiziertem Personal anzubieten. Diese Arbeitsweise verschaffte Realsport zunächst in der Westschweiz und dann in der gesamten Schweiz einen guten Ruf.

Somit haben wir uns ein Ziel mit einem neuen Team gesetzt und Realsport FRANKREICH gegründet.

Mit Sitz in Saint-Marcel-lès-Valence (26) ist die Idee, dass Realsport Frankreich unsere Werte fördert und hochwertige Sportplätze in der Region Rhône-Alpes und schließlich in ganz Frankreich realisiert.

Wir haben Herr Johan Gerbault als Direktor eingestellt.

Mit seiner anerkannten Erfahrung von Sportböden, hat er sich an die Firma Realsport angeschlossen und bringt sein Know-how mit, um Ihnen dauerhafte und bewährte Lösungen zu bieten, die stets an Ihre Bedürfnisse angepasst sind.

Haben Sie ein Projekt? Dann zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren.

Realsport Frankreich
Wir bauen... Sie gewinnen!